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NOTA INFORMATIVA 

 

São Jorge. PSD/Açores saúda “passo importante” no reordenamento do Porto 

da Calheta 

  

O deputado do PSD/Açores, Paulo Silveira, saudou hoje o Governo Regional pelo 

avanço da empreitada de reordenamento do Porto da Calheta de São Jorge, “com o 

lançamento da aquisição de serviços para elaboração dos estudos, projeto de execução 

e assistência técnica”. 

 

Trata-se, para o parlamentar social-democrata, de “mais um passo importante na 

concretização de compromissos e uma resposta a uma reivindicação de uma década”, 

salvaguardou. 

 

Paulo Silveira recordou que “há mais de 10 anos, o PSD/Açores tem denunciado os 

constrangimentos do Porto da Calheta, onde a agitação marítima e o vento 

condicionam, por vezes, a atracagem e operações de carga e descarga de bens e 

passageiros”. 

 

“Ao longo destes 10 anos, o PS/ Açores foi incapaz de reconhecer a necessidade para 

o reordenamento do Porto da Calheta”, ao contrário do que sucede agora “com um 

Governo Regional, liderado por José Manuel Bolieiro, atento e diligente”. 

 

O deputado eleito pelo círculo de São Jorge encara o investimento da ordem dos 350 

mil euros como um “projeto âncora para o Município da Calheta”, num “contexto de 

valorização de infraestruturas portuárias e de acessibilidades, levado a cabo pelo 

Governo da Coligação PSD/CDS/PPM”. 

 

https://emea01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fpsdacores.us9.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Db8c261be7a4820be01ebe07ad%26id%3D88c94ce359%26e%3D70846d37f4&data=05%7C02%7C%7C228058c0ab274960eb3f08dd02605903%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638669335021465917%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=AKclYSL9BGbIG7%2FwpyrVvpO2Dl8bXwx1CtECZuF2ECw%3D&reserved=0
https://emea01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fpsdacores.us9.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Db8c261be7a4820be01ebe07ad%26id%3D88c94ce359%26e%3D70846d37f4&data=05%7C02%7C%7C228058c0ab274960eb3f08dd02605903%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638669335021465917%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=AKclYSL9BGbIG7%2FwpyrVvpO2Dl8bXwx1CtECZuF2ECw%3D&reserved=0


 

2 
 

 

Além disso, considera representar igualmente “um passo fundamental para São Jorge, 

no que concerne ao desenvolvimento económico, às acessibilidades marítimas e à 

segurança da baía, garantindo melhores condições aos armadores e aos operadores 

de atividade marítimo-turísticas”. 

 

Por fim, entende que esta aposta do Governo de José Manuel Bolieiro, “demonstra 

sobretudo a visão abrangente do todo regional e das necessidades de cada território”. 

 

Horta, 11 de novembro de 2024 
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